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òli ha manifes tato ieri contro la strage di Bologna: 
Tanta gente commòssa 

e sdegnata in assemblea 
al Maschio Angioino 

y 

Brevi discorsi di Valenzi, Cirillo e Arne
se - Il presidente della Regione contestato 

Niente gonfaloni é nessuna 
bandiera. Solo una grande 
manifestazione affollata e te
sa. Centinaia e centinaia di 
persone sedute sulle lunghe 
file di sedie allineate all'in
terno del cortile del Maschio 
Angioino e, di fronte a loro 
e non sul palco, gli oratori. 
Poche- parole, discorsi brevi 
spogli di retorica per ricor
dare e condannare la strage 
di Bologna. .'•.••.•>• - • • 

Valenzi. il • presidente della 
giunta regionale Cirillo, e Sa-
vatore Arnese ' della Federa
zione unitaria, hanno parlato 
pochi minuti ciascuno. Il tem
po di commentare le vittime 
innocenti e di chiedere che 
giustizia venga fatta, perché 
tnon basta più commuoversi, 
parlare e piangere — come 
ha detto Valenzi —. Bisogna 
governare, prevenire. queste 
tragedie». 

E, del resto, forse mai co
me ieri sera, di - fronte a 
quella che il sindaco ha de
finito « la più spaventosa stra
ge dal dopoguerra ad oggi ». 
si è avuta netta la sensa
zione di come le parole, le la
crime siano non vive non più 
sufficienti ad arginare e com
battere un .terrorismo, che. 

' definire ' « politico » non •'* ha 
più alcun senso. Quando , si 
semina «panico e morte in 
centinaia e centinaia di fami
glie ignare» — come ha det
to Cirillo — è guerra, non 
più politica. Quando i «ma
ledetti assassini» — come li 
ha definiti il compagno Va
lenzi — fanno scoppiare de
cine di chili di tritolo in mez
zo a donne e . bambini, si è 
di fronte- ad una strage che 

con la politica non ha pro
prio più nulla a che fare. 

Ed a questo pùnto, allora, 
non basta più appunto «com
muoversi e piangere ». « Il go
verno — ha detto Salvatore 
Arnese — deve intervenire. 
Non bisogna lasciare nulla di 
intentato. Quei criminali de
vono essere assicurati alla 
giustizia ». : E. • poi, bisogna 
batterli sul loro terreno, • per 
dire cosi: se obbiettivo loro è 
seminare paura, lo Stato! le 
forze politiche, le istituzioni 
devono agire per ridare fidu
cia e serenità ad un - paese 
già fin troppo scosso; se i fa
scisti con le loro bombe vo
gliono spingere all'esaspera
zione per favorire una svolta 
autoritaria e di destra, c'è bi
sogno di allargare le basi 
della nostra democrazia, di 
rivitalizzare la partecipazione 
della gente alla vita politica. 

Napoli, la sua gente, le sue 
istituzioni — e il Comune de
mocratico in primo luogo — 
vogliono essere in prima fila 
in questa battaglia e ieri lo 
hanno nuovamente dimostrato. 
•* Una manifestazione tesa, co

me detto. Una manifestazione 
nel corso della quale agli ap
plàusi. agli slogan si sono 
accompagnati anche dei fischi -
che hanno sottolineato e inter
rotto in più di una occasione 
l'intervento del presidente de
mocristiano della giunta regio
nale, Ciro Cirillo. • 

Al termine dell'assemblea 
popolare è stata annunciata la 
partecipazione di rappresen
tanti del Comune, della Pro
vincia e della Regione ai fune
rali delle vittime della strage 
di Bologna. • 

2 mila operai In corteo 
per le strade di Bagnoli 

La manifestazione decisa al termine dell'assemblea dei lavoratori dell'Italsider 
Ore 12,30 « Porta Bagnoli » ; dell'Ital

sider, un lungo striscione della FLM con 
la scritta « no al fascismo » apre il 
grande corteo operaio che si avvia at-' 
traverso le strade del quartiere. Decine 
le bandiere rosse. ì 'cartelli con le scrit
te antifasciste; diecine gli slogan contro 
il terrorismo e il governo incapace di 
opporvi misure adeguate. - » 

E' la risposta dei lavoratori di Bagno
li alla strage di Bologna. Una mobilitar 
zione possente che a molti-ha ricordato 
quella data mezz'ora dopo l'attentato al ' 
treno ItaHcus. che costò la vita a dodici 
persóne. - -.•-..;-'•••<-..•> •'•"':--

E' la risposta di un intera quartiere 
che fin dalle dieci del mattino ha attè
so l'uscita degli operai della fabbrica, 
per manifestare con loro il.proprio sde-' 
gno, la propria condanna verso questo 
ennesimo ed efferato delitto. 

S 3 era incredibile, assordante, il coro 
di voci che ha echeggiato. Slogan 
vecchi, ma gridati di nuovo quasi per 
sottolineare la necessità di non sottova
lutane il pericolo fascista nel nostro pae

se, si chiami esso B R o NAR. Per. cir- -.' 
ca un'ora il lungo corteo operaio — 
più di duemila persone — ha attraver
sato le strade del quartiere, raccoglien
do la solidarietà della gente che applau
diva dai balcóni e dalle strade. Arriva
ti al mercatino rionale molti operai han
no - formato numerosi capannelli, trat
tenendosi à lungo a parlare conia gente. 

Prima della straordinaria manifesta
zione. durante le due ore di sciòpero 
proclamate dal sindacato unitario si è 
svolta • un'assemblea in '. fabbrica, - sul • 
piazzale « S » . Per pruno ina preso la 
paróla Vittorio CiccareluV membro del • 
coordinaménto del consiglio: di fabbri-.': 
ca. Dopo aver sottolineato l'efferatezza '.] 
del- crimine, Ciccàrelli• ha ricordato co
me la strage di Bologna faccia tornare : 
alla niente, per la logica e l'esecuzióne, -

.— i massacri compiuti dai nazi-fasciati . 
durante la guerra. «Mai come oggi — 
ha concluso — è necessario rinsaldare... 
l'unità della classe operaia e di tutti i . 
lavoratori per scongiurare i reiterati 
tentativi dei nemici della democrazia/ 

che,vogliono méttere in ginocchio il pae
se già duramente provato dalla ormai 
endemica crisi economica ». 
• E' . intervenuto poi il compagno Pa-

# squale Mangiapiaì consigliere comunale. 
Mangiapia ha detto che « non basta da
re più soldi. ài - magistrati per rendere 
più efficace la lotta al terrorismo è 
invece necessario che tutto .l'ordinamen-, 
to giudiziario si adegui al carattere di 
.eccezionalità • che ha assunto la ; situazio
ne nel 'nostro, paese ». c : • • -,• • = • ^ ->'.'."•'• 

';.• I n f i n e h a :proposto all'FLM-che. una 
delegazione di operai metalmeccanici di 
Napoli si rechi. mercoledì prossimo ai 
funerali delle vittime. r ' / ; 
'.Decine e decine sono state le manife
stazioni e le assemblee tenuie ieri nelle 

. fabbriche : napoletane. . Nei ' documenti 
approvati dai consigli di fabbrica si 
esprime solidarietà alle famiglie delle 
vittime e si invitano i lavoratori alla 

^ mobilitazione e alla vigilanza contro 1\ 
attacco terroristico alla democrazia. 

H Consiglio comunale è convocato per le ore 10 nella Sala dei Baroni 

Questa mattina si vota per il sindaco 
Nella tarda serata ol ieri c'è Jcinque partiti che stàii^ p ^ 
Con un voto a sorpresa eletti il presidente e vice del Con siglio di quartiere di Barra - Un documento dei comunisti 

•;i t'.-. ~>l ' 

E' per questa mattina "al
le 10 la seduta del consiglio 
comunale con - all'ordine del 
giorno l'elezione del nuovo 
sindaco. Le norme prevedo
no tre votazioni. Alle prime 
due occorrerà,- per essere e-
letti, la maggioranza assolu
ta dei votanti. Se nessun can
didato dovesse raggiungere 
il quorum, allora si passerà 
al • ballottaggio tra chi ha 
riportato più voti e questa 
volta basterà la maggioranza 
relativa. -. 

L'elezione è dunque certa. 
Ma come si comporteranno 
concretamente i partiti? Per 
il momento è impossibile qual
siasi previsione. I comunisti, 
come è noto, voteranno per 
Maurizio Valenzi. Su questa 
candidatura si asterranno, 
motto probabilmente i liberali 
e i repubblicani. Socialisti e 
socialdemocratici hanno inve
ce riunito i rispettivi orga
nismi provinciali per decide
re sul da farsi. 

Le riunioni, mentre scrivia
mo, sono ancora in corso. I 
cinque partiti • (PCI, PSI, 
PSDI, FRI e PLI) si sono 
riuniti nella mattinata e in 
questa occasione hanno conti
nuato la discussione sulla boz
za di programma presentata 
dai comunisti. L'incontro è 
stato pòi aggiornato nella tar
da serata, proprio per aspet
tare le decisioni dei socialisti 
e dei socialdemocratici. 

L'importante, comunque, è 
che oggi si arriverà ad un 

definitivo chiarimento. Napoli 
— e lo si è ripetuto'più volte 
nel corso di questi due mesi 
che ci separano dalTS giù-

• gno — ha urgente bisogno di 
un governo nel pieno delle sue 
funzioni. La situazione econo
mica . si aggrava di giorno in 
giorno, le tensioni sociali non 
accennano ~ a diminuire, la 
parola emergenza — ha giu
stamente detto il sindaco Va
lenzi — non basta più ad in
dicare - questa ' drammatica 
realtà; è esclusivamente per 
questo che i comunisti si so
no impegnati con tenacia per
chè si accelerassero i. tempi 
delle trattative e perchè si 
formi un governo efficiente 
e largamente rappresentativo. 
capace di porsi. coinè solido 
interlocutore dei governi na
zionale e regionale. Vedremo 
stamane se anche - gii altri 
partiti condividono questa a-
nalisi o se invece emergeran
no — e sarebbe davvero gra
ve — posizioni tendenti a rin
viare le decisioni oppure a 
pervenire - a soluzioni prov
visorie. - - ?_.-•• '. 

C'è un dato, del resto, che 
sarebbe di difficile compren
sione. Le elezioni delTB giu
gno hanno rafforzato l'ammi
nistrazione uscente. Da 39 seg
gi si è passati a 40, grazie al 
consigliere in più guadagnato 
dai socialisti. Non solo: la 
credibilità dell'amministrazio
ne di sinistra è cresciuta sen
sibilmente e le centinaia e 
centinaia di appelli. per la 
sua rapida riconferma ne so
no una prova. -

Continua, intanto, l'attività 
dei consigli di quartiere. 
. L'altra sera — con. un ri

sultato a sorpresa — sono sta
ti eletti il presidente e il vi
ce-presidente di . Barra. Si 

tratta deU'uidipendente Vasta-
relli, eletto nelle.liste.dei PCI. 
e del repubblicano Alessio. 
Precedentemente era stato in
vece raggiunto un accordo per 
l'elezione di un presidente co
munista (il PCI ha 10 consi
glièri su 20). Ma l'accordo in 
sede di votazióne," è saltato. 
Vastarelli è stato infatti e-
spresso da uno schieramento 
the comprende la DC, il PSI. 
il PRI e il PSDI, con il chiaro 
intento di nnpedire al PCI il 
•suo legittimò accesso alla pre
sidenza del, consiglio. -. 

« Di fronte a tale manovra 
— è scritto in un documento 
che tra l'altro non. consente 
di delirare. con chiarezza la 
destinazione del voto fascista 
— il gruppo del PCI ha, con
fermato la sua unità attorno 
al proprio candidato (il com
pagno Russo Ndr). contribuen
do successivamente, in. sede 
di ballottaggio, all'elezione di 
un vice-presidente antifascista. 
7 La conclusione di questa vi
cenda — prosegue il docu
mento — ha determinato nei 
due "eletti l'accettazione con 
riserva della propria elezione. 
n PCI prende atto di questa 
riserva e .si augura die gli 
eletti e tutte le forze politi
che democratiche -riflettano 
sull'accaduto. H PCI, inoltre 
riconferma la propria dispo
nibilità ad una riapertura del
le trattative . per assicurare 
una direzione la più unitaria 
possibile al consiglio di quar
tiere. Ma a questa soluzione 
— è bene sottolinearlo — non 
si potrà giungere senza la ca
duta di ogni atteggiamento an
ticomunista »... . 

Costerà |fr(M 
AlMgUettOtié^ 
Il provvedimento è contenuto in una bozza di legge all'esame della Com-
missione Lavori Pubblici della Camera - Dovrebbe scattare dal 1 granaio 

'•' Finalmente ima buona no
tizia per gii • automobilisti. 
Dal primo - gennaio, - molto 
probabilmente, il b i g e t t o 
delia-tangenziale scenderà da. 
500 a 200 lire. , 

Lo sconto del 60 per cento: 
è previsto da una bózza di 
legge attualmente in discus-r 
sione pressò la commissione 
lavori pubblici della Camera, 

"• Contemporahèaibente ' do
vrebbero'' s c a f a r e a n c h e al
tri provvedimenti: biglietti 
«diversificati» a seconda 
dell'auto e transito 'gratuito 
per i incoi pubblici e per i 
taxi. Già ora» " quest'ultima 
misura, è in vigore; ma soto 
grazie ad una convenzione 
tra il comune e la società pro
prietaria - della tangenziale. 
Alla convenzione dovrebbe 
seguire la nuova norma che 
fari, risparmiare al,comune 
parecchie decine di milioni.: 

L'approvazione definitiva 
della legge — complessiva
mente di' 27 artìcoli' — d o 
vrebbe esserci entro la fine 
del mese di settembre. 

A questo risultato si è giun
ti per iniziativa deU'ammi-

lustrazione: comunale; E* sta
to lo stesso compagno Mau? 
risto Valenzi, infatti; a tele
grafare più di una volta all' 
on. Sullo, presidente defia. 
commissione lavori pubblici, 
per avanzare Je : proposte 

Le proposte del comune di 
Napoli sono state anche esa
minate dall'Intera commissio
ne il primo giorno in cui è 
iniziata la discussione sui 

[problemi relativi'alle auto
strade; • .;.:•• ̂ . • •-• 

- - L'annninistrazione comuna
le : h a comunque sollecitato 
ptuv cedimenti anche per la 
ristrutturazione defl'aatostrà-
_da Napoli-Pompei, in modo 
da renderla più larga e scor--
revote. • - ' „ . . - . • -

.E*. inutile dire .che 1 nuovi 
provvedimenti tariffari do
vrebbero avere un immediato 
riflesso . sul traffico cittadi
no. Se è vero, infatti, che in, 
questi ultimi anni i passaggi 
sulla tangexuaaie sono note
volmente aumentati, nono
stante a prezzo proibitivo dei 
biglietti; è veto anche che la 
modernissima arteria non- è 
mai stata utflhnata al pieno 

; V Giovedì v 
nuovo incontro 
per la vertenza 

del e Roma» ^ 
Giovedì prossimo alle 10 di 

mattina si svolgerà il nuòvo 
incontro fra la «Sneg». la 
società.di gestione del «Ro
ma» e le .delegazioni sinda
cali dei giornalisti e dei po
ligrafici napoletani. r 

La decisione di tenere que
sto nuovo incontro è stata 
presa ieri al termine di una 
.analoga, riunione che si è 
svolta nella sede dell'associa
zione napoletana della stato-_ 
p a . ..-/.•-,..-• . . " . , . . - . --

Nel corso. della riunione 
fra rappresentanti sindacali 
e quelli della Sneg sono stati 
avviati — informa.un comu
nicato — 1 confronti necessa
ri a trovare punti di sofczio-

. ne, per l a soluzione della ver
tenza del giomale. 

Manovre estive nel mondo economico 

*:; 
L.a DC s'insedia al yertiee 

della SME e ora mira anche 
agnia 

Benincasa e Perenze sostituiscono Picella - Consigliere regionale trom
bato, D'Ambrosio, candidato alla presidenza della società del gas 

Agosto, tempo di bagni e 
di sotterranee manovre spe
culative. Contando sulla 
complicità della fiacca esti
va la DC napoletana' — 
mentre ' per la formazione 
delle giunte ha adottato la 
tattica del rinvio — in queste 
ore è freneticamente impe
gnata a dare la scalata a 
presidenze e ad ogni. altro 
posto di comando dispo
nibile. : ,. v , 
• Un primo « colpaccio » lo 

ha messo a segno alla SME, 
l'importante < finanziarla na
poletana. E ora tenta di ot
tenere.il bis-alla Compagnia 
napoletana > del gas, il cui 
pacchetto azionario è con
trollato proprio dalla SME. 
• Al vertice della finanziaria 

. di via Roberto Bracco si • è 
registrato nel giorni • scorsi 
un repentino cambio della 
guardia. - Raffaele • Picella, 
amministratore delegato e 
direttore generale della SME, 
ha lasciato l'incarico che ri
copriva da un paio d'armi r 
per assumere quello di vice
presidente. '.•-,..-.., .;,.--•: 
• Al suo posto sono suben-. 
trati Italo Perenze, nomina
to nuovo amministratore 
delegato, e Giovanni Benin
casa che ha assunto la dire-. 
zione generale. : .Entrambi, 
oltre ad aver percorso uria 
carriera quasi parallela al
l'interno della SME sin dai 
tempi: della Società Meridio
nale di Elettricità, sono ac
comunati dalla stessa affi
nità politica:. :"tutti e due 
sono legati, ài-; carro demo
cristiano. : •-•:.'•'.. , " • -r-•'.-'•'l-."•i- ; 
: Picella ha lasciato l'inca

rico dopò aver iniziato una 
difficile opera di risana
mento della SME; i risultati 
non sono mancati; le quota
zioni del titolo in borsa han
no raggiunto livelli soddisfa
centi. La SME.oggi in Italia 
è la maggiore finanziaria 
che operi nel campo agrico-
lò-àlimentàre: controlla al
cune grosse società come la 
Cirio, l'Alivàr, = l'ex Uhidal 
(Motta e- Àlemagna),,la ca
téna: di Autogrill e di super
mercati -GS..-5*- v .=" . 

Certo rimangono ancora 
alcuni problemi aperti, in
nanzitutto la definizione .di 
un plano di -settore- per 
l'agro-industria, . mentre - 'è -
ancora in piedi l'iiwtesi di 
una .fusione (caldeggiata 
ranr^xseòrso da Tony, Bis*-* 
glia) con l'altra finanziària 
alimentare pubblica, Sopal, 
col conseguente • trasferi
mento . da Napoli. del.-centro 
decisionale., r.' 

^Tuttavia è innegabile che ' 
la SME sta'. attraversando 
una fase felice. Perché al
lora l'improvviso cambio di 
guardia? Picella lo ha moti
vato. col proprio interesse a 
dedicarsi completamente al-
rinsegnamento universitario. 
Ma non si' spiega perché, 
avendo lasciato i posti chia
ve di direttore generale e 
di amministratore delegato, 
abbia, poi assunto la vice-: 
presidenza della finanziaria. 
Questo nuovo impegno non 
gli ruba altrettanto tempo? 
O forse bisognava far spazio 
ad altri, più organicamente 
legati allo scudocrociato? Le 
manovre all'interno della 
SME sono di più facile lei* 
tura se le si collega con 
quanto sta accadendo alla 
Compagnia . napoletana del ; 
gas. • • -.'.--• -'•--...". 

Anche alla Conagas (con-
trottata dalla SME) si regi
strano spostamenti al ver
tice. . I! •-• nresidente, Gian* 
franco Rossi, personalità con 
riconosciuta competenza- nel 
settore, si è dimesso. Nei 
giórni scorsi' il consiglio di 
amministrazione-si è pronta
mente riunito * su proposta 
dei consigiieri de, è stata 
avanzata la candidatura al
la presidenza' di Filippo 
D'Ambrosio, avvocato, ex 
consigliere regionale, natural
mente democristiano, trom
bato, nelle elezioni di giugno. 

Sulle manovre ai vertici 
della SME e della Conagas, 
intanto, il compagno onore
vole Andrea Geremicca ha 
preannunciato . una interro
gazione. -

Aggredito alle spalle 

Ancora violenza in carcere: 
accoltellato un detenuto 
Ennesimo episodio di vio

lenza al carcere di Poggio-
reale dove un uomo è stato 
ferito con arma da taglio in 
circostanze non accora chia
rite. Alle ore 13 di ieri è 
stato ricoverato al Cardarel
li Armando D'Ecclesis - do
miciliato in via Imbriani, 98 
di Napoli. 

Il D'Ecclesis. m evidente 
stato di choc, presentava fe
rite di punta e taglio airemi-
torace^ sinistro, con sospetta 
lesione agli organi interni, fe
rite alla regione lombare e 
«Ha coscia destra. E' stato 
dichiarato dai sanitari'gua
ribile con riserva. Traspor

tato in ospedale, 9 D'Eccle
sis ha raccontato di essere 
stato accofteflato alle spaDe 
da uno sconosciuto poco' pri
ma mentre scendeva tranquil
lamente una rampa di scale. 
dal secondo al primo piano, 
non si sa se per recarsi nel 
cortile per l'aria o neH'uffi-
cio di compilazione di alcuni 
moduli: Il detenuto, aveva 
precedenti per tentato omici
dio e reati contro il patri
monio, aveva tentato di ucci
dere il 31 ottobre del 78 
Raffaele Scornato. Attual
mente stava scontando una 
pena di un anno e sei mesi 
per il reato di sfruttamento 

, della prostituzione, .-

Arrestato Pìntraprendente seduttore 

Si finge agente a l PS per 
<conquistare> una tedesca 

Rosario Palumbo di 27 
anni, napoletano residente 
a Mondragooc, è arrivato a 
spacciarsi per un agente di 
PS pur di carpire le grazie 
della bella tedesca Rosmary 
Ursula, m vacanza a Na
poli. • L'intraprendente Pa
lumbo si trova ora in car
cere per il reato di usur
pazione di pubbliche fun
zioni. 

Il bizzarro episodio è 
avvenuto alle 5 dell'altra 
mattina nei pressi del Par
co S. Paolo, dove la tede
sca è ospite della famiglia 
Pellettieri. Il Palumbo, 
adocchiata la ragazza sola, 
le si è avvicinato e, mo

strando il tesserino di un 
circolo ricreativo di cui è 
socio, ha dichiarato di do
vere effettuare deue per
quisizioni e ha pregato 
Rosmary dì condurlo nella 
casa di cui era ospite, 

Qui la sorte è stata deci
samente avversa all'aspi
rante seduttore: invece di 
citofonare alla famìglia 
Pellettieri ha bussato a ca
sa di un colonnello, sempre 
con la scusa delle perqui
sizioni. 

Insospettito e per-paura 
di ladri o d'altro, il colon
nello chiama il 113. La 132 
volante arriva di filata e 
scopre l'inghippo, . 

PICCOLA CRONACA 

E' rimasta interrotta per 2 anni 

Arco Mirelli : quasi 
al termine i lavori 

Le oliere fognarie dovevano terminare Tanno 
scorso - Sono durate invece il doppio del previsto 

• it " t-: \ S à i1 3; -. 
està volta è proprio. 

vero, l'eventualità che i la* 
vpn a yia,v Arco/ Mirelli .si e 
conclùdano in pochi- giórni^ 
e la strada venga;riaperta 
al traffico. Era tempo, do
po due anni ed il doppio : 
del tempo previsto. 
- Beninteso, non c'è alcun 

annuncio da parte della so
cietà appaitatrice dei lavo
ri fognari per conto della 
« Cassa ». Ma si può dedur-
lo dal fatto.che. le opere 
appaiono ormài completa
te, e lo stesso cantiere è in 
fase.di smobilitazione. 

La strada venne chiusa al 

: traffico a fine estate 1978 e 
si disse allora che i lavori 

.sarebbero durati per quasi 
' tutto 3'àhho successivo. Ma 
ài primi di quest'anno il 
cantiere era àncora in pie
na attività. Ai molti inter
rogativi si rispose che entro 
la fine di marzo tutto sa
rebbe finito. Ma ci sono vo
luti altri quattro mési per' 
che l e cose-apparissero,,se 
non concluse, almeno in 
procinto di esserlo. 

Nella foto: fi cantiere del
l'Arco Mirelli all'imbocco della 
strada sulla riviera.di Oliala 

COMUNE DI NAPOLI 

«•rortune dai 
Testeranno 
di agosto. 

AV rivol-
àH Mm-

Doménica*» agosto st aono 
sposati n mmpagho Avv; lfl-
eeia.CesBtte e la profusa. An
na Satvrno. Ago «posi gtatn-

'gH' aaguri dei conpagnt 

SUlflA di Portici e della te
de «l'Unità», 

LUTTO 
la mwmnwi del 

Fettee Cristian: 
della aeafone 

PCL Ohxngano al 
eeopafjna PeMee e afla soa 
f i s s imi .lé ronJogttanw dei 

feuuUaiwfccl Cgfl. e deDa re-

Lirrro * 

CoaaoHno. Le esequie muove
ranno questa mattina alle 
ore 11 dalla sua abitazione, 
in viale Astiene a Bortiei. Al
la vedova, compagna Elvira 
De "Vince nao, ed ai figli Cu-

Walter, Antonella e 

Ciro giangano le piùsenti te 
condiguanse dei comunisti di 
Portici e deDa redattone de 
«l'Unità.» e detta 
ne provinciale. 

FARMACIE DI TUIINO 

sia. 
la. 102. ». 
coititi. SS. 
L. Gin San, 144; vtaiSif 
tini, 37. >—il l iam '^~ 
c*BBtonio Colonna, 21. 
K Grimaldi, 7S. BapMfi: vìa L. 
Sili», SS. rtmmrm Tìa_ **fo\rtweat*. 

varia, 2S. PwatkaMi via Otlai'-ano. 

Avviso 
IL^SINDACO 

Ai sensi e per gii effetti dell'art. 6 e seguenti 
della legge 18 aprile 1962 n. .167 e sue" succes
sive- modifiche e dell'art. 1 della legge 3-1-1978 
n. 1 w - • . . - ; . .. - ^ - . . 5 ; - ; J ; - . . - . ; ; • . } - - . , : ' - . : . • . 

^ ^ ^ N O E NOTO 

che con deliberazione consiliare del 21-4-1980; 
n. 426 adottata su deliberazione di proposta di 
G.M. n.: 70 del 5-11-1979, divenuta esecutiva 
a norma di legge è stata adottata la variante 
al vigente/Piano Regolatore Generale riflettente 
l'esecuzione di opere di ristrutturazione delle 

^sfaziòrii funicolari di Montèsanto e Vomero (ari-. 
golo.yia Morghen). . . :,_./-•. .^. >: . . ,: : 

In conseguenza e per gii effetti d'r légge: 

> t ) .copia della, deliberazione consiliare del 
21-4-1980 n. 426 con allecjata-ctelibr^razione di 
proposta "di G.M. ri. 70 del 5-11-19" 9 divenuta 
esecutiva a norma di legge; 

" 2).Relazione Tecnica; > - -
-3 ) N. 26 Planimetrie; " - ' 

4) La domanda alla Regione Campania per 
ottenere la approvazione della variante suddet
ta al vigente Piano Regolatore Generale del Cò-

. mune di Napoli; rimarranno depositati a norma 
^dell'art. 6 della legge 18-4-1962 n. 167, presso 

la Segreteria Generale (Ufficio Avvocatura - Pa
lazzo S. Giacomo 3. piano - per 10 gg. conse
cutivi a decorrere dalla data del presente avviso 
e di inserzione dello stesso nel F.A.L della Pro
vincia di Napoli. 

Entro tate termine chiunque potrà esaminare 
gli atti stessi nell'orario di Uffkio dì tutti i gior
ni, e presentare entro 20 giorni dalla data di 
inserzione nel F.A.L le proprie osservazioni su 
competente carta legale, nei termini di legge. 

Napoli, li 2f>6-19e0 

IL SEGRETARIO GENERALE 
P. Ferrara 

IL SINDACO 
M. Valenzi 
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